

## SALUDA DEL ALCALDE

Queridos paisanos/as y amigos/as:

Con las flores de los almendros llegan las fiestas de San Blas, las fiestas de nuestro pueblo, nuestras queridas y entrañables fiestas, en las que todos y todas procuramos estar y participar, todos jóvenes y mayores hacemos un paréntesis en nuestra actividad cotidiana y nos incorporamos al entusiasmo común, pues en estos días nos sentimos más arropados que nunca, ya que festejamos en compañía de la gente que nos ha visto nacer, crecer, que nos han servido de referente para ser como somos y con la que hemos compartido tantas cosas a lo largo de nuestras vidas, creando lazos de unión imborrables e inalterables en el tiempo y que nos hace sentirnos orgullosos de los que nos rodean, en definitiva sentirnos orgullosos de ser almociteños.

En estos días en que el pueblo está resplandeciente, todos estamos alegres y felices, porque así son nuestras fiestas, espacio para convivir y compartir, espacio para el encuentro y la alegría. Acabamos de iniciar el año y no parece que nos vayan a hacer la vida más fácil y sencilla, por ello nuestras fiestas deben servirnos para cargar pilas y afrontar estos tiempos, que nos ha tocado vivir con energías renovadas, con optimismo y con el convencimiento de que no estamos solos en esta andadura, que estamos rodeados de gente que nos quiere y nos aprecia.

Desde nuestro Ayuntamiento hemos preparado unas buenas fiestas para que lo pasemos bien y aunque corren aires de recortes seguro que son satisfactorias para todos, pues hemos pensado en los mayores, en los jóvenes y en los niños, pero lo mejor de las fiestas lo que garantiza que salgan bien sois vosotros y vosotras, los almociteños y almociteñas, que hacéis posible este ambiente tan especial y mágico.

Quiero aprovechar estas líneas para daros las gracias, en mi nombre y en el de los concejales y concejalas, por el apoyo que nos venís mostrando durante estos años y recordaros que el Ayuntamiento es vuestra casa y como tal tenéis las puertas abiertas, que estamos a vuestra disposición para cualquier cosa en la que podamos ayudaros, pues en estos tiempos de incertidumbre, en que no sabemos hasta donde van a llegar los recortes, tendremos que andar vigilantes, pues una cosa si tenemos clara y es que las personas que van a acabar pagando esta situación son, los de siempre, los más humildes. Nuestro objetivo principal al frente del

Ayuntamiento es tratar de mejorar la vida de nuestros vecinos, perseguimos mejorar nuestro pueblo para que cada día nos sintamos más cómodos y seguros en el sitio donde convivimos. Estos son fines que perseguimos no solo los del Ayuntamiento sino todos y cada uno de nosotros, por ello y para tratar de mejorar, iniciamos una experiencia de participación, hace ya un año y medio, a la que hemos llamado “FORO POR ALMÓCITA”, estas reuniones se vienen celebrando cada mes y medio y en ellas han participado vecinos y vecinas de nuestro pueblo que tenemos algo en común que es el cariño por nuestro entorno y su gente, yo os animo a que participéis, que se escuche vuestra voz, ya que son buenos tiempos para las ideas, para la imaginación, buenos tiempos para implicarse y tratar de aportar lo mejor de nosotros mismos a un proyecto común, nuestro pueblo. Gracias a todos por vuestra participación, interés y por vuestras aportaciones, siempre enriquecedoras. También se puede participar a través de las redes sociales, gracias al magnífico e inestimable trabajo de Jose Forte, responsable del Centro Guadalinfo.

Quiero aprovechar también para dar las gracias a los concejales y concejalas que me acompañan en esta tarea tan apasionante, a mis compañeros y compañeras de partido por el apoyo que nos han demostrado, a las trabajadoras y trabajadores del Ayuntamiento, a los presidentes y presidentas de las asociaciones, a sus juntas directivas y socios/as que colaboran día a día con nosotros en dinamizar la vida de nuestro municipio:

- La Asociación de mujeres “Fuente de los Naranjos”
- La Asociación de jóvenes “Al cubo con futuro”
- La Asociación cultural “Los Tres Caños”
- La Asociación de Mayores “Cerro Capitán”

En definitiva mi reconocimiento y agradecimiento a todas aquellas personas que nos apoyan, colaboran con nosotros y hacen que tenga sentido y sigamos ilusionados con el trabajo que venimos realizando.

Para finalizar quiero desearos que tengáis unas felices fiestas que nos permitáis disfrutar de vuestra compañía, de vuestro buen hacer y todos compartamos ese ambiente de optimismo y alegría que tanto bien nos hace a todos.

¡VIVA ALMÓCITA! ¡VIVA SAN BLAS!

Paco García  
Alcalde de Almócita